

Kids Day der Jung-Eisbären war ein tolles Erlebnis für die Kinder

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 24. Februar 2020 um 16:00 Uhr



Rund 25 Kindern nahmen am Kids Day der Jung-Eisbären Regensburg am vergangenen Samstag in der Regensburger Donau-Arena teil. Dort konnten die Kids gemeinsam mit Spielern und Trainern der Eisbären und der Jung-Eisbären erste Eindrücke in die schnelle Mannschaftssportart der Welt sammeln. Die Akteure der Oberliga-Mannschaft absolvierten mit den Kindern zwischen vier und zwölf Jahren verschiedene Übungen und Spiele auf dem Eis. Am Ende gab es für alle noch ein kleines Präsent.